

Paga Chihuahua \$9 millones por Juan Gabriel

► Contradice Gobierno a plan de austeridad contratando a artista para dos conciertos

Pedro Sánchez Briones

CIUDAD JUÁREZ.— Pese a que arrastra una deuda cercana a los 20 mil millones de pesos y de lanzar este año un plan de austeridad para ahorrar recursos, el Gobierno de Chihuahua gastó 9 millones de pesos para dos conciertos que ofreció el cantante Juan Gabriel en el Estado.

En septiembre del 2012, el Gobierno estatal solicitó al Congreso local un crédito por mil 800 millones de pesos, y el 22 de noviembre, los Diputados le autorizaron una segunda deuda por 6 mil millones de pesos para la emisión de bonos carreteros.

“El Divo de Juárez” ofreció un concierto en Parral el 17 de noviembre y también se presentó en Ciudad Juárez para inaugurar el estadio de beisbol “Juárez Vive” dos días después. Ambos conciertos fueron gratuitos para sus seguidores.

“El Gobierno del estado de Chihuahua, por medio de la Coordinación de Relaciones Públicas, solicitó con la empresa Publicidad CRISAB, S.A. de C.V. organización total para la presentación del cantante Juan Gabriel, en Hidalgo del

Parral y Cd. Juárez, Chihuahua, por un monto de \$9'000,000.00”, indicó un informe de las autoridades al sistema de transparencia Infomex Chihuahua, a la solicitud con el folio 092922012.

“En lo que respecta a los invitados se realizó para toda la población, y los funcionarios que quisieron asistir a tal evento fue por su cuenta”, agregó el reporte.

Sin embargo, no se proporcionaron datos de facturas debido a que contienen información específica de tipo fiscal con base en la normatividad establecida para reservarse.

De acuerdo con la calificadora Fitch Ratings, el estado de Chihuahua tenía hasta el 30 de junio del 2012 una deuda total de 16 mil 889 millones de pesos.

Sin embargo, el Comité Directivo Estatal del PAN informó que la deuda asciende hasta este momento a 19 mil 844 millones de pesos, con base en datos de la Secretaría de Hacienda del Estado.

En noviembre, el Estado liquidó un bono carretero, que estaba incluido en el balance de Fitch Ratings, por 333 millones de pesos.

Luego del pago, el Gobernador César Duarte entregó la iniciativa de deuda y el Presupuesto de Ingresos al Congreso, con el que se pretende obtener 50 mil millones de pesos para el ejercicio fiscal del 2013.

En tanto que en enero de este año, Duarte firmó un decreto de austeridad en el gasto corriente que permitirá un ahorro de mil 23 millones de pesos.